

EZ-Kommentare



ALF HITSCHKE
zum Thema Apollo

Vorsicht ist geboten

Das „Apollo“ beflügelt die Phantasie. Freundliche Menschen legen gutgemeinte und wohlklingende Konzepte für die künftige Nutzung des Altbaus vor - der Begriff „sozio-kulturell“ ist die Klammer, die die Ideen bündelt. Ja, es wäre schon schön, wenn es so käme. Wenn ... Denn in allen Überlegungen werden bislang die Aspekte Bedarf und Kosten allenfalls am Rande erwähnt.

Wie groß ist das Interesse der Emdener an einer Nutzung des Apollo, wie sie von „Apollunion“ und „Theartic“ vorgeschlagen wird - sprich: Wird es genügend zahlende Gäste geben? Und wie viel wird es kosten, die Ideen zu verwirklichen?

Klar ist nichts, dennoch darf Folgendes vermutet werden: Ohne dicke Bündel Scheine aus dem Tresor der Stadt wird auf Dauer gar nichts laufen. Vorsicht ist geboten - denn Emden hat noch einige wirklich wichtige Vorhaben zu verwirklichen.